

MADRID - SEGURIDAD VIAL

Alcobendas refuerza su seguridad vial con nuevos semáforos y un carril bici

Alcobendas, 19 feb (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas estrena dos nuevas actuaciones para reforzar la seguridad vial en la ciudad, un nuevo grupo semafórico en una zona con alto riesgo de atropello, junto al polígono, y la prolongación de 20 metros en el carril para bicicletas de la carretera M-616.

En el caso del carril bici, se trata de una iniciativa enfocada a aumentar la seguridad de los ciclistas, que podrán continuar por esta zona protegida entre la M-616 y el enlace con la avenida de Valdelaparra y Marqués de la Valdavia, hasta alcanzar la perpendicular con el nuevo paso para ciclistas.

La prolongación se ha realizado con separador de carril y el cruce de la calzada se realiza por un nuevo paso habilitado al efecto, lo que ha obligado a eliminar la mediana central, informa el Consistorio en una nota.

En ambos sentidos de la circulación se han instalado señales que avisan del peligro por la proximidad de un paso para ciclistas, reforzadas con luces led y señalización de límite de velocidad a 20 kilómetros por hora.

Por otro lado, el nuevo conjunto de semáforos ha sido instalado en la glorieta de entrada a la avenida de la Industria, en la confluencia con la avenida de Valdelaparra y la calle Cantabria, en respuesta a una demanda de los peatones que transitan por la zona, donde las carreteras son muy anchas, con varios carriles, y los vehículos circulan a gran velocidad.

En concreto, estos dispositivos permitirán cruzar con mayor seguridad por el paso de peatones de la avenida de Valdelaparra, que es frecuentemente utilizado para conectar a pie con el polígono industrial, y que ahora tendrá todos los pasos pulsadores independientes.